



6 de abril de 2020

Estimados padres / tutores del distrito de Roseland:

Esperamos que esta carta lo encuentre a usted y a su familia sanos y salvos mientras todos nos refugiamos en casa debido al COVID-19 / el coronavirus. ¡Extrañamos a nuestros Correccaminos de Roseland, nuestros Tigres de Sheppard y nuestros Cachorros Osos de Roseland Creek! Mientras no podemos estar todos juntos en este momento en la escuela, es importante que nuestros estudiantes sigan aprendiendo en casa a través del aprendizaje a distancia. A continuación encontrará más información sobre nuestro programa de educación a distancia:

Revision semanal

Es muy importante durante este tiempo que usted y su hijo mantengan una conexión con la escuela. El maestro de su hijo se comunicará con usted y / o su hijo semanalmente a través de llamadas telefónicas, correo electrónico, videoconferencias (por ejemplo, Zoom o Google Hangout) u otros medios. El propósito de estos registros será determinar cómo le está yendo a su hijo con su trabajo escolar, brindar asistencia y simplemente saludar. Asegúrese de tener su información de contacto actualizada (por ejemplo, dirección, número de teléfono y correo electrónico) y de estar en contacto con el maestro de su hijo. Si necesita actualizar su información de contacto, llame a la oficina de su escuela y deje un mensaje. Nos pondremos en contacto con usted lo antes posible.

Paquetes de aprendizaje en casa

Cada dos semanas, su hijo recibirá un paquete de trabajo por correo para ayudarle a aprender en casa.

Aprender en línea

Además de los paquetes, el maestro de su hijo proporcionará instrucción a través de Internet. Dependiendo del nivel de grado de su hijo, esto puede incluir el uso de lecciones grabadas en video, videoconferencia, Google Classroom, software (por ejemplo, Lexia, IXL, etc.) ¡y más! La escuela de su hijo prestará Chromebooks a los estudiantes que lo necesiten. También proporcionaremos información sobre cómo las familias pueden acceder a Internet gratis.

Si bien el aprendizaje en línea brinda múltiples beneficios, participar en la instrucción en línea contiene riesgos inherentes (por ejemplo, la incapacidad de garantizar la total confidencialidad ya que Internet puede ser pirateado, las sesiones pueden volverse entrecortadas, las dificultades técnicas pueden obstaculizar la prestación del servicio, etc.) Si desea que su estudiante opte por no recibir educación a distancia en línea, envíe un correo electrónico o llame al director de su hijo y deje un mensaje. Incluya su nombre, nombre del estudiante, escuela y número de teléfono. En caso de que opte por no participar en el aprendizaje en línea para su hijo, se le proporcionarán paquetes en papel.

Expectativas de aprendizaje y lectura en casa

Su hijo recibirá aproximadamente 1.5 a 3 horas diarias de lecciones, tareas o actividades de aprendizaje. La lectura es una parte muy importante del tiempo de aprendizaje de su hijo. Asegúrese de que su hijo lea todos los días durante al menos 30 minutos. Escuchar historias cuenta como parte de este tiempo. Entendemos que puede ser difícil encontrar material de lectura durante este tiempo. Sin embargo, hay varios recursos en Internet que su hijo puede usar. ¡Su hijo puede consultar libros electrónicos (libros en línea) a través de la Biblioteca del Condado de Sonoma o puede leer libros en línea con un programa llamado Epic! Comuníquese con el maestro de su hijo si necesita ayuda para obtener material de lectura.

Priorizar el tiempo familiar y el bienestar social y emocional

Durante este tiempo en que nuestra vida cotidiana ha cambiado drásticamente, es realmente importante priorizar el bienestar social y emocional de usted y de su hijo y practicar el cuidado personal. ¡Lo alentamos a pasar tiempo de calidad juntos como familia y a encontrar cosas que disfruten haciendo juntos! Si le preocupa la salud mental / bienestar social y emocional de su hijo, comuníquese con el maestro de su hijo para que él / ella pueda ayudarlo a conectarse con el consejero escolar.

Contactando a la escuela de su hijo

Mientras todas las oficinas de la escuela están cerradas, estamos disponibles por correo electrónico o por teléfono (deje un mensaje y le devolveremos la llamada). Si tiene alguna pregunta sobre la educación a distancia, le gustaría optar por no participar en la educación a distancia en línea, necesita actualizar su información de contacto o necesita cualquier otro tipo de asistencia, comuníquese con el director de su hijo.

<u>Escuela</u>	<u>Director/a</u>	<u>Correo Electronico</u>	<u>Número de teléfono de la escuela (deje mensaje)</u>
Roseland Elementary	Michelle Leisen	mleisen@roselandsd.org	707-545-0100
Sheppard Elementary	Jenny Young	jyoung@roselandsd.org	707-546-7050
Roseland Creek Elementary	William Nilsen	wnilsen@roselandsd.org	707-543-2800

También puede seguir encontrando información actualizada sobre el cierre de los planteles escolares y el aprendizaje a distancia en la página web de nuestro distrito escolar en <http://www.roselandsd.org> y en Facebook. En Facebook, busque las Escuelas Públicas de Roseland.

Gracias por apoyar a su hijo con su aprendizaje en casa durante este momento difícil. ¡Le enviamos nuestros mejores deseos a usted y su familia!

Sinceramente,

Michelle Leisen
Directora
Roseland Elementary

Jenny Young
Directora
Sheppard Elementary

William Nilsen
Director
Roseland Creek Elementary

